

**12 Sports**

**Football/Coupe du Gabon 2016/Présentation des quarts de finale  
L'appel du dernier carré**

J.A.L

Libreville/Gabon

**EN** dehors du CF Mounana, sacré champion, les sept autres quarts de finaliste peuvent se servir de la coupe du Gabon pour terminer la saison en apothéose.

Pour ce faire, franchir le cap des quarts de finale, cet après-midi à Lambaréné, Owendo et Port-Gentil, serait un pas supplémentaire d'effectué vers cet objectif. Des quatre oppositions, c'est incontestablement celle entre l'AS Pélican et Mangasport qui va concentrer les attentions.

De part et d'autre, l'ambition est la même : la qualification. Dans une confrontation qui sera la belle entre les Mineurs, vainqueurs du match aller (4 - 1) du dernier championnat, alors que le Pélécianidé s'était imposé (2 - 1) lors de la seconde manche à Lambaréné. Seulement, il ne reste plus grand monde du dernier affrontement entre les deux clubs qui avaient joué la finale de la coupe du Gabon en 2011 à Libreville.

Seuls Samson Mabedi, Constant Obia Pieme, Cédric Boussoughou Mabikou et Romuald Ntsitsigui Ewouta, côté Mangasport, Patrick Mefang et Gauthier Mabenda à l'AS Pélican devraient débiter la partie. Comme il y a cinq ans au stade Augustin Monedan de Sibang. Comme les deux clubs précités, Akanda FC et l'US Bitam visent le sacre en coupe. Mais au coup de sifflet final, il n'en restera qu'un : celui qui aura affiché davantage de détermination et d'efficacité dans les deux surfaces de réparation. Ici aussi, Akanda et Bitamois partent sur la même ligne. Après qu'ils se soient imposés (1 - 0) sur le terrain des hôtes. Pour sa part, l'AO CMS se trouve aux portes d'une demi-finale qui lui tend les bras. Opposés au petit poucet Lozosport, Medwin Biteghe Mendame et



Photo : James Angelo Loundou

**L'AS Pélican attend Mangasport de pied ferme.**



Photo : Jean François MAROLA

**Le Stade Mandji va-t-il mettre à mal l'ambition du doublé que caresse le CF Mounana ?**



Photo : J.F.Marola

**L'AO CMS compte notamment sur Junior Mboulou Nzigou pour atteindre le dernier carré.**



Photo : J.F.Marola

**L'efficacité de Moustapha Kouyaté sera l'un des arguments de l'US Bitam face à Akanda FC.**

ses équipiers partent nettement favoris pour accéder à leur première demi-finale de coupe du Gabon. Et même si la magie de cette compétition peut toujours opérer, ce serait une faute professionnelle pour les Cémésiens, de se faire éliminer par la formation de Las-toursville, fraîchement promue en première division.

Enfin, dans le dernier quart de finale, l'ambition du doublé que caresse le CF Mounana, passe par une qualification devant le Stade Mandji à Port-Gentil. Yves Stéphane Bitseki Moto et ses partenaires devront hausser leur niveau de jeu, pour espérer venir à bout des Stadistes qui restent sur une fringante seconde partie de saison.

N'ont-ils pas été les seuls à prendre 4 points aux champions du Gabon, après un match nul (1 - 1) à domicile et une victoire (2 - 1) en déplacement, lors du National-Foot 1 2015-2016 ?

**Programme**  
Owendo (stade Idriss Ngari)  
Akanda FC/US Bitam

(14h 00)  
**AO CMS/Lozosport** (16 h)  
Lambaréné (stade Jean-Koumou)  
**AS Pélican/Mangasport** (15h 30mn)  
Port-Gentil (stade Pierre-Claver Divunguy)  
**Stade Mandji/CF Mounana** (15h 30mn)

**Football/Marché des transferts**

**Alexander Ndoumbou dans un club belge de D3**

F-K-O.M

Libreville/Gabon

**EN** regroupement, depuis une semaine, avec le FCV Dender EH, club de 3e division belge, le milieu de terrain international gabonais, Alexander Ndoumbou, est en passe de signer un bail d'un an d'ici avec cette formation belge fondée le 9 mars 1943. Cette descente en division inférieure de l'ancien pensionnaire de l'OM et, qui plus est, dans un club anonyme, n'étonne pas les férus du ballon, au vu du caractère ondoyant du joueur depuis son arrivée en 2006 dans le club phocéen où il n'a jamais réussi

à se frayer un chemin pour s'imposer dans l'élite du football français. De l'équipe réserve en passant par la première division marseillaise, Ndoumbou que son entourage reconnaît pourtant comme un joueur pétri de talent, n'a cessé de pâlir au fil des années. Non seulement par son manque de constance, mais également par un manque de physique. Encore en négociation avec le FCV Dender, club avec lequel il s'entraîne probablement pour des tests, Alexander Ndoumbou pourrait donc y évoluer la saison prochaine : " On ne s'est pas encore prononcé sur le contrat, mais il est fort probable qu'il s'engage avec ce club belge, pour une



Photo : D.R

**Alexander Ndoumbou est-il un joueur ambitieux ?**

période d'un an. On ne veut pas signer un contrat à longue durée, car un autre club peut se manifester la saison prochaine", a indiqué le père du joueur que nous avons contacté hier. Confirmant ainsi la

constante régression de ce joueur de 24 ans. En effet, la carrière de notre compatriote en France notamment à Marseille n'a jamais été un long fleuve tranquille. Après une première apparition

en première division avec l'OM, le 10 janvier 2010, en 32e de finale de la Coupe de France. Six mois plus tard, le natif de Port-Gentil est prêt pour une saison sans option d'achat à l'US Orléans, club de National 2 (D3). Avec lequel, il disputera vingt-un matches avec trois buts en fin de saison. Avant de retrouver le groupe marseillais à l'été 2012. Ainsi, le joueur émet les souhaits d'être prêt en deuxième division pour la saison 2012-2013, mais sera gardé dans le groupe professionnel. Bien qu'il figurera dans les feuilles de matches, Alexander Ndoumbou ne foulera jamais les pelouses des stades de Ligue 1 française. Le joueur aux neuf sélections en équipe nationale

du Gabon, sera prêt à nouveau le 18 octobre 2013, à Orléans et disputera plusieurs rencontres notamment le 6e tour de la Coupe de France face à Chartres. En fin de contrat en juin 2015, le milieu de terrain gabonais, n'est pas conservé par Marseille. Conséquence : il sera sans club et introuvable durant plus d'un an. Longtemps à la recherche d'un club Ndoumbou sera annoncé, au mois d'août dernier, du côté du Portugal dans un club de D1, une rumeur qui s'est très vite dissipée. Au final, il va plutôt s'engager avec le FCV Dender, club sémi-professionnel de 3e division. Dommage pour ce jeune joueur et partant pour le football gabonais